

## Voyage à Telos – Telos II – Chapitre 3 – Par Adama

 [consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-ii-chapitre-3-par-adama](https://consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-ii-chapitre-3-par-adama)

28 juillet 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Poursuivons notre voyage avec le chapitre 3 du livre II de Telos.

Beaucoup se demandent pourquoi tant de différences entre les régions de votre planète ? Chaque endroit, chaque pays, chaque région a une histoire ; de nombreuses histoires de douleur, de guerres, qui peuvent apporter à l'esprit de beaucoup beaucoup de souffrances. Beaucoup de choses seront bientôt portées à votre connaissance. Nous pouvons dire que ce sera la vérité des vérités, qui ont été totalement manipulées pour devenir de fausses vérités.

Mais revenons au chapitre du livre, nous y avons parlé d'une union énergétique entre 3 pays : le Canada, le Brésil et la France. La planète Terre est divisée en de nombreux points énergétiques, des points primordiaux pour tout l'équilibre énergétique de la planète. Réalisez que ces 3 points forment un triangle inversé. Ce triangle a une action importante sur les 3 pays qui sont unis à ceux que j'ai mentionnés : L'Argentine, les Etats-Unis et l'Allemagne.

Je ne vais pas vous rappeler l'histoire que vous avez vous-mêmes créée, mais tous ces pays ont un très grand quota d'énergie négative à transmuter, et justement la proximité de ces points énergétiques signifie que tout cela a été travaillé depuis longtemps pour

arriver au point actuel, le point de l'ascension de la planète.

Beaucoup d'entre vous éprouvent des sentiments négatifs à l'égard d'une race ou d'un peuple. Je dirais que tout cela a été très bien manipulé et implanté dans vos esprits. Il n'y a pas de personnes meilleures ou pires sur la planète ; tous sont des enfants de Dieu Père/Mère, tous sont des Étincelles Divines. Maintenant, chaque âme choisit le chemin qu'elle veut, chaque âme choisit le côté où elle veut se battre : la Lumière ou l'ombre. Il n'y a pas de pays sur cette planète où tous les habitants sont de la Lumière, ni que tous les habitants sont des ombres, bien que beaucoup le pensent.

Alors vous généralisez et vous regardez certains pays avec colère, avec haine, et vous pensez souvent même à les détruire, à les rayer de la carte parce qu'ils n'apportent que de la douleur et de la souffrance. Je dirais que ces sentiments ne sont plus de mise. La discrimination et la séparation n'ont pas lieu d'être. Je dirais que très bientôt, vous pourrez (en fait, aujourd'hui, beaucoup ont déjà cette capacité), vous pourrez regarder une personne et voir son âme, voir ce qu'elle vibre : la Lumière ou l'ombre. Et que ferez-vous ? Ah, si cette personne est nous, vous courrez la serrer dans vos bras, sans vous demander, ou mieux sans lui demander si elle voulait cette étreinte ou si vous voyez une personne de l'ombre, vous ferez justice vous-même, parce que vous serez dégoûté de tout ce que vous apprendrez ?

Je dirais que vous n'avez droit à rien de tout cela. Vous devez aimer inconditionnellement. Vous devez regarder un frère ou une sœur, qu'il soit ombre ou lumière, de la même manière. C'est le grand enseignement. Ainsi, les points de ce triangle d'énergie attirent les âmes à haute vibration, attirent les âmes qui sont capables, dans leur ensemble, de changer la vibration de ceux qui les entourent. Mais comme je l'ai dit, aucun de ces pays n'est entièrement Lumière. Ils ont tous un pourcentage de chacun d'entre eux. Bien sûr, je ne vais pas dire ici combien.

Il ne faut donc pas regarder ces pays que j'ai mentionnés avec colère ou avec une sorte de jugement. Vous devez apprendre à pardonner, à comprendre que vous aussi, en tant qu'âmes, vous avez fait beaucoup d'erreurs dans le passé. Aujourd'hui, vous pouvez vous considérer comme des êtres de Lumière presque parfaits ; attention à l'ego, car il n'y a pas de perfection en chacun de vous. Vous êtes sur le chemin qui cherche à atteindre la vibration appropriée pour la Cinquième Dimension, mais il n'y a pas de perfection en cela. Aucun d'entre vous n'y est encore parvenu. Alors, comment juger un frère ?

Je dirais que si vous êtes un Être de Lumière aujourd'hui, c'est que votre âme a appris sa leçon et vous a amené dans cette incarnation en tant qu'être évolué, un être qui a une conscience et qui cherche à s'élever. Toutes les âmes n'y sont pas parvenues, certaines sont restées ce qu'elles ont toujours été et s'incarnent aujourd'hui de la même manière. Alors vous allez vous sentir supérieur à elles, vous allez vous vanter que votre âme a pu trouver le chemin et qu'elles ne l'ont pas trouvé ? Alors à cause de cela, ils méritent d'être détruits.

Mes frères, tant qu'il y aura ces pensées de jugement, de discrimination, de supériorité et de pouvoir à la surface de cette planète, vous n'arriverez à rien ; vous arriverez à rien dans l'isolement, pas en tant que peuple, pas en tant que pays. Ce qui se passera à l'avenir, c'est probablement que quelques âmes de chaque peuple, de chaque pays, s'élèveront, non pas en tant que patrie, non pas en tant que race, non pas en tant que peuple, parce que vous ne pouvez pas vous considérer comme des égaux. Vous vous jugez, vous vous séparez, et dans ce que vous séparez, vous perdez de la force.

Nous ne parlons donc pas ici de pays pour que vous les regardiez maintenant d'une manière erronée, avec de la rancœur dans le cœur. Nous parlons ici d'âmes qui ont besoin d'aide, qui ont besoin de voir la Lumière. Le rôle de chaque Pilier de Lumière sur cette planète, incarné en ce moment, est d'attirer les âmes qui sont dans l'ombre vers la Lumière ; et ce n'est pas en tirant par la main, ce n'est pas en imposant, c'est simplement en étant Lumière. Etre Lumière est très difficile parce qu'il y a encore beaucoup d'ego en chacun de vous. Alors chacun pense qu'il fait mieux que l'autre, que sa façon d'émaner la Lumière est plus parfaite que l'autre.

L'émanation de la Lumière n'a qu'une seule voie, elle vient du cœur. Y a-t-il de l'intensité ? Bien sûr que oui, vous êtes des piliers, et les piliers ne sont pas totalement illuminés, vous êtes des piliers avec des bases illuminées et à chaque pas que vous faites vers la Lumière, vous remplissez ce pilier de Lumière. Plus vous êtes éclairés, plus vous attirez ceux qui ont besoin de Lumière sur le chemin. Ne cherchez donc pas à être supérieur à qui que ce soit, car vous ne l'êtes pas. C'est exactement pour cela qu'il ne s'est rien passé jusqu'à présent ; rien dont vous puissiez dire : "Oh, vous voyez, c'est arrivé", parce que nous avons tout fait pour sauver l'humanité, et pas seulement quelques-uns.

Nous ne sommes pas focalisés uniquement sur ceux qui émanent de la Lumière, au contraire, nous sommes focalisés sur ceux qui n'ont pas encore trouvé la Lumière, parce que la grande volonté de Dieu le Père/Mère serait que toute cette planète s'élève, chaque âme ici présente. Et c'est notre travail, travailler les âmes qui n'ont pas encore trouvé le chemin et les âmes qui sont dans l'ombre, car celles qui ont déjà trouvé le chemin de la Lumière n'ont pas besoin d'aide, elles savent déjà ce qu'il faut faire.

Alors mes frères, ne vous croyez pas supérieurs, ne vous croyez pas meilleurs que les autres, car chaque peuple a sa propre histoire. Chaque point de cette planète a beaucoup d'histoire négative à combattre, à transmuter, et Gaïa joue ce rôle, transmutant beaucoup d'énergies pour que les gens qui restent puissent trouver la Lumière. Alors beaucoup peuvent demander : "Mais trouver la Lumière par la souffrance ?" C'est un moyen ; c'est le moyen où vous vous arrêtez et réfléchissez ; c'est le moyen que nous avons trouvé pour attirer votre attention, parce qu'autrement vous ne la voyez pas. Il faut passer par des situations très difficiles pour que vous vous arrêtiez et que vous réfléchissiez, et à partir de là, vous pouvez choisir un chemin.

Alors, mes frères, vous qui vivez ou habitez dans ces pays qui sont les pointes de ce triangle, vous n'êtes supérieurs à personne. Je dirais qu'il y a une plus grande

concentration d'âmes de Lumière, d'âmes évoluées dans ces pays, mais qu'elles ne sont pas encore capables d'éviter beaucoup d'injustices, d'éviter la faim, d'éviter la violence. Alors où serait votre supériorité ? Rendez-vous compte que vous n'êtes même pas capables de maintenir vos pays totalement dans la Lumière. Alors ne vous croyez pas supérieurs. Vous avez un rôle, bien sûr, un rôle très important, mais ne vous voyez pas supérieurs pour autant.

Chacun suit son propre chemin, chaque âme ; de l'ombre ou de la Lumière, peu importe, chacun fait son choix et c'est en fonction du choix de chaque âme que la planète et ses habitants s'élèveront.

Canalisé par Vania Rodrigues

**Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>**

**Partagé par : <https://consciencedivine.com>**

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues